



Sheinbaum confirma su apoyo a Michelle Bachelet para la dirección de la ONU

"Primero es mujer, segundo ella ya fue dos veces presidenta de Chile, es una mujer reconocida", declaró la mandataria mexicana



Claudia Sheinbaum. (Presidencia)

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum** dio a conocer su postura ante la candidatura de **Michelle Bachelet** como secretaria general de la Organización de las Naciones Unidas (**ONU**) durante la mañanera del pueblo este 3 de febrero.

Reconoció que respalda la postulación de la **expresidenta de Chile** para ser la nueva representante de la organización mundial, debido a que cuenta con las cualidades necesarias para poder realizar las labores del cargo con eficiencia.

"Primero es mujer, segundo ella ya fue dos veces presidenta de Chile, es una mujer reconocida, conoce Naciones Unidas y tiene una visión pacifista del mundo y de **atención a los pobres**", declaró la mandataria mexicana.

Por otro lado, expresó que otra de las razones por las que respalda a Bachelet es porque se requiere de Bárcena como miembro del Consejo de Planeación Estratégica de la Inversión para las inversiones públicas.